

PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 7 octobre 2019

Communiqué de presse

Opération de sauvetage du Bourbon Rhode

Les recherches des naufragés du Bourbon Rhode au milieu de l'océan Atlantique le 26 septembre dernier ont été allégées vendredi 4 octobre. Le CROSS Antilles Guyane maintient cependant une veille active et demande à chaque navire présent dans la zone d'être en posture de vigilance.

Durant la nuit du dimanche 6 au lundi 7 octobre, le navire ALP STRIKER, affrété par la compagnie d'assurance du groupe Bourbon, justement en route vers la zone de recherche, a signalé au CROSS Antilles-Guyane que deux observateurs en passerelle ont vu pendant une vingtaine de secondes un signal pyrotechnique blanc puis rouge qu'ils ont interprété comme une possible fusée de détresse. La zone de provenance de ce signal est cohérente avec une des hypothèses de dérive d'éventuels naufragés du Bourbon Rhode.

Les recherches engagées par l'ALP STRIKER pour investiguer l'origine de ce signal lumineux n'ont pour l'instant donné aucun résultat.

Le CROSS Antilles-Guyane a immédiatement demandé à 3 navires de commerce de se dérouter et de se rendre sur la zone qu'ils atteindront dès demain.

Par ailleurs, un avion HERCULES C-130 des garde-côtes américains survolera également la zone demain dans la matinée à la demande du CROSS Antilles-Guyane.

Contactés réservés aux médias :

Oualid SAHTOUT – 05 96 39 39 20 – 06 96 28 34 42

oualid.sahtout@martinique.pref.gouv.fr

Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 –

ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

Préfet de la Martinique

@prefet972

@Prefet972